

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 8. März 2019

---

## Am kommenden Sonntag Sonderführung im Stadtmuseum

Am Sonntag, dem 17. März findet ab 14 Uhr im Stadtmuseum Mühlheim eine Sonderführung der vor- und frühgeschichtlichen Arbeitsgruppe statt. Richard Plackinger führt dabei durch die einzelnen Epochen des Museums und steht für alle Fragen der Besucherinnen und Besucher zur Verfügung.

Im Mittelpunkt stehen hierbei ein Goldohrring aus der Eisenzeit. Dieser Ohrring war Forschungsbestandteil, des seit September 2017 bestehende deutsch-französischen Projekts „Keltisches Gold - Goldschmiedearbeiten im westlichen Teil der Latène Kultur“.

Die Projektverantwortlichen haben es sich zur Aufgabe gemacht, die vielen Goldfunde jener Epoche der jüngeren Eisenzeit (450-15 v. Chr.) umfassend zu erforschen – so auch das ausgestellte Stück im Stadtmuseum, dass seinerzeit als Grabbeigabe in Hausen gefunden wurde und seinen festen Platz im Mühlheimer Stadtmuseum hat. Die Sonderführung ist wie immer kostenfrei.